

Miguel Díaz-Canel appelle à encourager les investissements étrangers et les exportations



La Havane, 25 mai, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, a appelé les responsables des secteurs clés de l'économie cubaine à encourager les investissements étrangers et les exportations notamment dans les secteurs de l'agriculture et de l'industrie alimentaire.

Au cours d'une réunion pour analyser la marche des activités qui contribuent directement au développement du pays, le président cubain a signalé qu'à la différence d'autres secteurs de l'économie qui ont évolué plus rapidement, l'agriculture et l'industrie alimentaire a accusé un certain retard pour ce qui est de l'arrivée des investissements étrangers. Cet état des choses change ces derniers temps.

Miguel Díaz-Canel a pourtant appelé les responsables de ces deux secteurs à réussir une dynamique plus active dans la concrétisation des affaires. Miguel Díaz-Canel appelle à encourager les investissements étrangers et les exportations



Radio Habana Cuba